



道 標

みち

しるべ

2013/4/18
NO. 4

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《進路掲示板に注目を！》

進路掲示板が少しずつ変わってきています。その変化に気づいてくれていますか？

「様々な情報の中から、

ほしい情報は自分で得る」

これが、3年生での大切なスタンスです。

まだまだ、体験入学の情報は少ないですが、常に確認するようにしましょう。



《授業で自信を！》

授業が本格的にスタートして、1週間が立ちました。どの人も新しい気持ちで授業に取り組んでいます。さすが3年生！「頑張るぞ」という意気込みが伝わってきます。この気持ちをぜひ持続させましょう。必ず、自分の力となるはずです。今の努力は、3学期の自分を助けることになります。

新聞を読んでいたら、同じような気持ちを表示している同世代の子の文章を見つけました。一度読んでみてください。「私も！」という気持ちになりませんか？

《キャリア教育って？》

聞き慣れない言葉ですが、みんなの進路を考える上で大切なキーワードとなります。

詳しくは、「進路掲示板」を見ましょう。

中日新聞4/12付 「発言ヤング」より

挙手して発言
自信がついた
柘植 翔太中学生13
(岐阜県瑞浪市)

中学に入ったばかりのころは、部活や勉強に慣れるのに必死で、上級生になったときのことなど考えることはできませんでした。そんな僕が、一年たった今、成長したと言えることがあります。それは、挙手発言です。最初は恥ずかしくて、発言したいことがあっても答えが分かっていたても手を挙げませんでした。しかし、これではいけないと思って意識して手を挙げるように努力しました。その結果、だんだん手を挙げる回数が増えました。英語や数学などで、自分の言った答えが合っていると自信がついて、もっと手を挙げたいと思えるようになりました。そんなとき、自分の発言の声が小さいと指摘されることがありました。僕は四月から二年生です。これからは、発言するときの声を大きくして、仲間になんてと伝えられるようになりたいです。